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Top 8.5 Decke Aula

ORM M. Dejon stellt die Frage, wie es mit der Decke in der Aula weiterginge. Der 
Vorsitzende erklärt, dass hier ein Rechtsverfahren anhängig sei. Dies sei noch nicht 
abgeschlossen und vorher könne keine Aussage gemacht werden. Es handele sich um 
einen Baumangel, allerdings sei nicht klar, wer diesen verursacht habe. 
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